

Schmelzer, Jan

Von: Sidiani, Daniel
Gesendet: Montag, 28. Juli 2025 11:10
An: 1005 OV Bierstadt; bneumann-ortsvorsteherin@t-online.de
Cc: Kowol, Andreas; Birk, Maximilian; Schridde, Patrick; 66 Tiefbau- und Vermessungsamt; 66 Tiefbauamt Anfragenvpl; Wagner, Ralf
Betreff: Prüfergebnis Minikreisverkehr in Igstadt

Liebe Kolleginnen und Kollegen in der Ortsverwaltung, wir bitten um Weiterleitung an die Mitglieder des Ortsbeirats Igstadt.

Beste Grüße
Daniel Sidiani

Sehr geehrte Mitglieder des Ortsbeirats Igstadt,

das Tiefbau- und Vermessungsamt hat die Realisierbarkeit eines Minikreisverkehrs Nordenstadter Straße/Golzenberg geprüft.

Für einen sogenannten Minikreisverkehr sind laut Regelwerken mindestens 22 Meter Durchmesser anzusetzen - zzgl. zweimal mindestens 2 Meter Gehweg.

Der vorhandene Straßenraum reicht hierfür nicht aus. Selbst mit erheblichem Grunderwerb (private Vorgärten!), der nicht als realistisch betrachtet wird, wären die Platzverhältnisse zu eng.

Wir bedauern sehr, Ihnen kein anderes Ergebnis mitteilen zu können - wir hätten den Minikreisverkehr gerne realisiert.

Mit besten Grüßen
Daniel Sidiani

Daniel Sidiani
Landeshauptstadt Wiesbaden
Dezernat für Bauen und Verkehr
Leiter der Stabsstelle Mobilitätskonzepte

Gustav-Stresemann-Ring 15
65189 Wiesbaden

Telefon: 0611-31-7366
E-Mail: daniel.sidiani@wiesbaden.de

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Sidiani, Daniel
Gesendet: Freitag, 28. März 2025 09:25
An: 'bneumann-ortsvorsteherin@t-online.de' <bneumann-ortsvorsteherin@t-online.de>
Cc: Kowol, Andreas <Andreas.Kowol@wiesbaden.de>; Birk, Maximilian <Maximilian.Birk@wiesbaden.de>; 66 Tiefbauamt Anfragenvpl <tiefbauamt.anfragenvpl@wiesbaden.de>; Wagner, Ralf <Ralf.Wagner@wiesbaden.de>; Tajjiou, Mohamed <Mohamed.Tajjiou@wiesbaden.de>
Betreff: AW: Prüfung bzgl. eines Blitzers etc.

Sehr geehrte Frau Neumann,

Herr Kowol hat mich gegeben, Ihnen einen Zwischenstand zu Ihren Fragen zu geben.
Der Minikreislauf wird auch von Herrn Kowol weiterhin favorisiert, hier laufen noch die Prüfungen durch das Tiefbau- und Vermessungsamt.

Die Lärmberechnungen für Igstadt wurden durch das Umweltamt wie versprochen durchgeführt und sind inzwischen abgeschlossen.

In der Hinterbergstraße, Nordenstadter Straße und Am Golzenberg wurden die geltenden Lärmgrenzwerte nicht erreicht - weder tags, noch nachts.

In der Susannastraße wurden dagegen Überschreitungen festgestellt, sodass hier eine Geschwindigkeitsbegrenzung weiterverfolgt wird. Dies als ganz frische Wasserstandsmeldung - wir melden uns, sobald wir hier mehr Klarheit haben.

Bezüglich Geschwindigkeitskontrollen erhalten Sie noch eine separate Antwort von meinem Kollegen Maximilian Birk.

Beste Grüße
Daniel Sidiani

Daniel Sidiani
Landeshauptstadt Wiesbaden
Dezernat für Bauen und Verkehr
Leiter der Stabsstelle Mobilitätskonzepte

Gustav-Stresemann-Ring 15
65189 Wiesbaden

Telefon: 0611-31-7366
E-Mail: daniel.sidiani@wiesbaden.de

-----Ursprüngliche Nachricht-----

Von: Birgit Neumann <bneumann-ortsvorsteherin@t-online.de>

Gesendet: Mittwoch, 19. März 2025 14:53

An: Kowol, Andreas <Andreas.Kowol@wiesbaden.de>

Betreff: [EXTERN] Prüfung bzgl. eines Blitzers ect.

!-----|
Diese Nachricht stammt von einem externen Absender
Diese Nachricht kam von außerhalb Ihrer Organisation.
|-----!

Sehr geehrter Herr Kowol,

im Rahmen unserer Ortsbeiratssitzung in Igstadt am 6. Dezember 2024 haben Sie zugesagt, dass Sie prüfen, ob eine Blitzanlage Straßenausgang Igstadt Richtung Bierstadt möglich wäre. Sicher können Sie sich erinnern, dass auch in der Susannastraße ein hohes Verkehrsaufkommen zu verzeichnen ist. Haben Sie ein Ergebnis hierüber?

Unabhängig davon hat Herr Dr. Baron zugesagt, insbesondere in den Straßen Susannastraße, Hinterbergstraße und weitere Straßen Lärmmessungen vorzunehmen, ob dort Tempo 30 angeordnet werden kann.

Des Weiteren warte ich und natürlich der gesamte Ortsbeirat auf das Prüfungsergebnis, ob ein Minikreisell in der Nordenstadter Straße möglich ist. Kennen Sie bereits Ergebnisse? Auch über die restlichen Beschlüsse, die wir in Absprache mit Ihnen gestellt haben.

Mit Spannung erwarte ich Ihre Rückmeldungen.

Vielen Dank und mit freundlichen Grüßen

Birgit Neumann, Ortsvorsteherin